



# Getting a Gym Membership

French Conversation



Find more language-learning resources on  
[johnjds.co.uk/ablas](https://johnjds.co.uk/ablas)



## Conversation with translation

	English	French
	Samantha is heading to the gym to buy a new membership. As she enters the gym, she is greeted by Leo at the front desk.	Samantha se rend à la salle de sport pour acheter un nouvel abonnement. Lorsqu'elle entre dans la salle de sport, elle est accueillie par Leo à la réception.
<b>Leo:</b>	Hello, how can I help you?	Bonjour, comment je peux vous aider ?
<b>Samantha:</b>	Hello, I'd like to get a membership.	Bonjour, je voudrais m'abonner.
<b>Leo:</b>	Of course, our basic membership is 23 euros a month. Are you willing to take part in our training sessions, or do you just want gym access?	Bien sûr, notre abonnement de base est de 23 euros par mois. Vous voulez participer à nos entraînements ou vous voulez juste avoir accès à la salle de sport ?
<b>Samantha:</b>	It all depends on if I'm free at the time. Do I need to pay extra for those sessions?	Tout dépend si je suis libre à ce moment-là. Est-ce que je dois payer un supplément pour ces entraînements ?
<b>Leo:</b>	You can either only pay for the sessions that you attend; otherwise, we can include them in your membership for 5 euros extra a month.	Vous pouvez soit ne payer que pour les entraînements auxquels vous participez, soit les intégrer à votre abonnement pour 5 euros supplémentaires par mois.
<b>Samantha:</b>	I see. Let's go with the basic membership for now.	Je vois. Allons-y avec l'abonnement de base pour l'instant.
<b>Leo:</b>	No problem, I'd just need to take a few details first...	Pas de problème, j'ai juste besoin de prendre quelques détails d'abord...
	Leo takes Samantha's personal details and sets up a new membership, giving her a key card to access the facilities. He then shows her around the gym.	Leo prend les informations personnelles de Samantha et crée un nouvel abonnement, lui donnant une carte-clé pour accéder aux installations. Il lui fait ensuite visiter la salle de sport.
<b>Leo:</b>	So we have cardio machines upstairs on the mezzanine, and the weights are just over here.	Alors, nous avons des machines cardio à l'étage sur la mezzanine, et les poids sont juste là-bas.

<b>Samantha:</b>	That's great! Can I take a look upstairs?	C'est super ! Je peux jeter un coup d'œil à l'étage ?
<b>Leo:</b>	Of course, follow me.  Leo leads Samantha upstairs to the cardio machines and shows her around.	Bien sûr, suivez-moi.  Leo conduit Samantha à l'étage vers les machines de cardio et lui fait visiter les installations.
<b>Samantha:</b>	I don't see any rowing machines here. Do you have one?	Je vois aucun rameur ici. Vous en avez un ?
<b>Leo:</b>	Unfortunately, the one we had broke, but we're looking to replace it by the end of the month.	Malheureusement, celui que nous avons s'est cassé, mais nous espérons à le remplacer d'ici la fin du mois.
<b>Samantha:</b>	I see, no worries. And I can come here any day of the week?	Je vois, pas de soucis. Et je peux venir ici n'importe quel jour de la semaine ?
<b>Leo:</b>	Yes, the gym is open 24/7, so feel free to come in at any time.	Oui, la salle de sport est ouverte 24h/24 et 7j/7, alors n'hésitez pas à venir à tout moment.
<b>Samantha:</b>	I was also wondering if I could bring my friend with me. She's a bit reluctant to join a gym and wanted to see what it was like first.	Je me demandais aussi si je pouvais amener mon amie avec moi. Elle est un peu réticente à rejoindre une salle de sport et voulait d'abord voir comment c'était.
<b>Leo:</b>	That's fine. Your membership allows you to bring a friend up to 5 times a month. Your friend would just need to sign in at the front desk.	Très bien. Votre abonnement vous permet d'amener une amie jusqu'à 5 fois par mois. Votre amie devra simplement s'inscrire à l'accueil.
<b>Samantha:</b>	Perfect, thanks.	Parfait, merci.
<b>Leo:</b>	Did you have any other questions about the gym?	Vous avez d'autres questions sur la salle de sport ?
<b>Samantha:</b>	No, I think we've covered everything. Thanks very much.	Non, je pense qu'on a tout couvert. Merci beaucoup.
<b>Leo:</b>	You're welcome. I'll be at the front desk if you need anything else.	De rien. Je serai à l'accueil si vous avez besoin d'autre chose.

## Vocab review

<input checked="" type="checkbox"/> English	French
<input type="checkbox"/> gym	salle de sport
<input type="checkbox"/> training	formation
<input type="checkbox"/> cardio	cardio
<input type="checkbox"/> weight	poids